

# COLOMBIA - Continúa la espera de resultados electorales

TeleSur

Miércoles 17 de marzo de 2010, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

17 de marzo de 2010 - [TeleSur](#) - Bajo una serie de denuncias como la compra de votos, consumo de licor durante la jornada electoral por parte del registrador Carlos Ariel Sánchez y la demora en la entrega de resultados de los comicios, los colombianos podrían esperar hasta dos días para conocer el total de escrutinios de las elecciones parlamentarias celebradas el pasado domingo, informó la Procuraduría General.

La lentitud del organismo electoral por divulgar la totalidad de los resultados de los comicios ha generado malestar y suspicacia en los diversos sectores de Colombia. La Registraduría calcula que los escrutinios sobre la consulta se prolongarán dos días más.

Según la Registraduría, el conteo de votos se hará centralizado y en presencia de autoridades competentes y delegados de las diferentes campañas en disputa.

Los representantes y seguidores de Noemí Sanín y Andrés Felipe Arias, candidatos del Partido Conservador expresaron el pasado martes estar impacientes ante la espera de los resultados, por lo que calificaron a la Registraduría como "ineptitud del organismo electoral".

El último boletín de la Registraduría, del pasado lunes, indicaba que Sanín tenía 577 mil 305 votos, mientras que Arias había logrado 576 mil 901.

La demora en la entrega de resultados fue interpretada por el Gobierno de Colombia como un motivo que "pone en duda" la legitimidad de los comicios, indicó un comunicado emitido por el Ministerio de Interior y Justicia del país.

El Gobierno colombiano pidió igualmente a la Procuraduría General de ese país que asuma la vigilancia al proceso de conteo y escrutinio.

"Es indispensable que se solucionen los problemas técnicos que vivió durante la jornada, dado que en la forma en la que se desarrolló el conteo de votos en el día domingo no brindan garantías para la definición de una política nacional de mayor importancia", señaló el comunicado.

Por su parte, la Registraduría Nacional explicó que el organismo electoral supuestamente no contó con una red suficientemente amplia para soportar el flujo de votos.

El presidente de la empresa de telecomunicaciones, Horacio Vélez, dijo que "el retraso en el envío de la información fue a causa de las dos horas que demora la recepción de los datos" provenientes de las mesas de votación.

## Compra de votos

La Misión de Observadores Electorales de la Organización de Estados Americanos (OEA) denunció el pasado martes las diversas anomalías que han rodeado estas elecciones, entre ellas la compra de votos.

El jefe de la misión, Enrique Correa, reveló que en los departamentos norteños de Bolívar, Magdalena, y Santander, así como Atlántico (oeste), y Cundinamarca (centro) se registraron estas anomalías.

Señaló que en Soledad (Atlántico) los electores recibieron a cambio de votos becas estudiantiles, mientras que en Palermo (Magdalena) habían personas indicando dónde los ciudadanos podían ir a cobrar.

---

<http://www.telesurtv.net/noticias/secciones/nota/68569-NN/colombianos-continuan-a-la-espera-de-resultados-electorales/>